
平成２１年度定例第２回理事会 

期 日 平成２１年６月６日（土）１６：００～ 
場 所 敷島公園陸上競技場会議室 

１ 開 会 
  （会長） 

   
２ あいさつ  

   
３ 出席確認  理事総数５４名 出席３４名、委任１５名 計４９名 

   
４ 報 告 
  第１号 日本陸連、関東陸協関係 
      日本陸連 平成２０年度最後の理事会 決算等が話題 
      ４月 評議員会 河野洋平会長が留任 理事：群馬陸協平方副会長 

強化指定選手（新指定）：菅井洋平選手（ミズノトラッククラブ） 

       
関東陸協 理事：栃木・神奈川 

       
      事務局が千葉から栃木へ 
      中曽根会長が留任 
      今年度行事の再確認 関東中学駅伝 
      ジュニア強化事業 Ｕ－１２（小学生対象） 本県開催 

        
  第２号 群馬陸協事務局について 
      補助競技場から移転 関係各署には連絡済み 

   
  第３号 高体連陸上競技専門部  
      県高校総体の結果について 

県高校新記録樹立（男子走高跳） 複数種目で大会新記録誕生 

           
  質疑応答  

   
５ 協議事項 
  議長選出 角田副会長 
  第１号 平成２０年度決算案について  

       
  第２号 平成２１年度予算案について 

       
  第３号 第６４回国民体育大会新潟大会の選手について 

       
  第４号 その他 



       
       
６ その他 
      武藤理事長より 
      ①全日本実業団駅伝について 
      東京・渋谷 第１回５者会議 平成２２年本県開催 
      実車による区間距離計測の結果、若干の誤差判明 桐生からみどりへ入る所 

競艇場の南側を通るルートを警察に許可していただければ誤差解消可 
連合より：秋葉写真館で曲がるのは大変であるため国道１７号まで出られないか 
②冬のロードシーズンにおける審判ウェアについて  
なるべく安価で軽量のものを複数年使用するようにしていく 
京都陸協は自前でウォーマー等をそろえている（陸協のロゴ入り） 
現在 陸協審判員５００名で運営 人員を削減する必要性あり 

   
      高橋競技運営委員長より 
      県選手権・県記録会において運営上支障が出たため、 

今後（国体予選以降）申込の不備・遅れに関しては 
特別な事情がない限りプログラム編成に入れない方向で進めます 

       
       
７ 閉 会 
  （副会長） 


